

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 5 TA 2025/2026**

23711131 - Dianrani Fitriadila

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1 MLBM	Px: saat pemeriksaan status lokalis pakai handscon dulu ya, mencegah kontaminasi aman pasien, aman pemeriksa ya //Tx: Persiapan alat cukup, kontrol perdarahan ya, beri kassa dahulu. Desinfeksi oke, hati-hati tetap jaga handscoon tetap steril. Oke, sudah cek efek anastesi dengan baik. Irigasi luka termasuk membersihkan kotoran ya, pakai pinset atau buka area luka ya, pastikan kotoran di bagian dalam terangkat. Teknik hecting sudah baik, simpul sudah baik, tetapi di awal sempat tertarik seluruh benang jadi harus memasukan jarum lagi, hat--hati ya. Sudah membuat 2 jahitan. Belum sempat menutup dengan kassa dan plester ya. Waktu habis //Keselruhan sudah baik, prosedur juga runtut manajemen waktu diperhatikan lagi. Oke
STATION IPM 2 MUSKULOSKELETAL	Baik, memahami konsep kasus dengan baik.. , pmeriksaan fisik belum lengkap dilakuakakn ..
STATION IPM 3 INTEGUMENTUM	Anamnesis sudah lengkap. Pemeriksaan fisik: Sudah menggunakan sarung tangan dan lup dengan benar namun tidak menggunakan sarung tangan dan tidak melakukan palpasi, sudah di awali dan di akhiri dengan cuci tangan. Sudah dapat menyebutkan pemeriksaan penunjang yang relevan dengan interpretasi yang tepat. Diagnosis utama dan diagnosis 1 banding sudah tepat, 1 diagnosis banding Tinea kurang tepat. Terapi: Obat sudah tepat, konsentrasi 1% kurang tepat, aturan pakai atau SIGNA kurang tepat. Edukasi sudah sesuai dengan proses penularan dan pencegahan. Profesionalisme sudah baik.
STATION IPM 4 GASTRO-AKUT ABDOMEN	pemeriksaan fisik general abdomen ok, pemeriksaan khusus abdomen melakukan beberapa pemeriksaan khusus abdomen dan rectal toucher, penunjang bisa mengusulkan 3, interpretasi ada yang kurang tepat, diagnosis kurang lengkap, DD kurang tepat
STATION IPM 5 ENDOKRIN	anamnesis perlu konfirmasi terkait trias gejala penyakitnya ya, konsep terapi sudah baik, tetapi perlu dipikirkan apakah tepat pemberian obat per oral karena saat ini pasien tidak sadar
STATION IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	Anamnesis: Cukup; Diagnosis: Diagnosisi utama belum lengkap, penyebabnya apa? disebutkan ya; Tx nonfarmako: Sudah melakukan dengan baik
STATION IPM 7 NEUROLOGI 1	Ax: sudah cukup lengkap namun belum mendapat FR, Px Fisik: sudah lengkap dan bisa interpretasi namun px reflek fisiologis belum selesai dilakukan waktu habis, Dx dan DD: ada yang belum tepat (meningitis, meningoensefalitis, stroke hemoragic), Komunikasi dan profesional: lebih baik lagi dalam manajemen waktu, tidak perlu menjelaskan berkali2 ke pasien setiap pemeriksaan agar lebih efektif waktunya langsung dilakukan saja, belum cuci tangan setelahnya